



Pièces	13 Pièces
Superficie	480 m²
Référence	MZISR1329
Prix	1 750 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

Cette magnifique maison d'un village proche d'Avignon datant de 1820 est une véritable perle rare. Avec sa cour intérieure et sa superbe terrasse offrant une vue panoramique sur les monts du Luberon et des Alpilles, elle offre un cadre idyllique pour se détendre et profiter du calme de la région. La Bastide dispose de nombreuses chambres en suite, et de grandes pièces de vie très lumineuses à la fois chaleureuses et conviviales. Un garage, une piscine bassin au sel et un jacuzzi complètent le confort de cet endroit idyllique au charme incontestable. Idéale en chambres d'hôtes ou en maison de ...

This magnificent village house close to Avignon dating from 1820 is a real gem. With its inner courtyard and superb terrace offering panoramic views of the Luberon and Alpilles mountains, it provides an idyllic setting in which to relax and enjoy the peace and quiet of the region. La Bastide boasts numerous en suite bedrooms, and large, bright living rooms that are both warm and inviting. A garage, a saltwater pool and a Jacuzzi complete the comfort of this idyllic place of undeniable charm. Ideal as a B&B or family home.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-RÉMY

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

